



AVISOS

CARITAS PARROQUIAL



PRIMERA CHARLA DE ADVIENTO

EL MIÉRCOLES 11 DE DICIEMBRE, NOS REUNIREMOS A LAS 18H EN LA CAPILLA DE LA PARROQUIA DONDE TENDRÁ LUGAR LA PRIMERA CHARLA DE ESTE ADVIENTO CON LA ORACIÓN COMO TEMA CENTRAL. LA SEGUNDA CHARLA SERA EL MIÉRCOLES 18 DE DICIEMBRE A LAS 18H.

SÁBADO 14 DE DICIEMBRE, FIESTA DE SAN JUAN DE LA CRUZ

EL PRÓXIMO SÁBADO 14 DE DICIEMBRE, NOS UNIMOS CON GRAN ALEGRÍA, A LA CELEBRACIÓN DE LA FIESTA DE SAN JUAN DE LA CRUZ, EN EL MONASTERIO DE LAS HERMANAS CARMELITAS.

LA CELEBRACIÓN, SERÁ A LAS 11H Y SERÁ PRESIDIDA Y PREDICADA POR EL PADRE CARMELITA AMADOR.

RETIRO ARCIPRESTAL ADVIENTO

EL PRÓXIMO SÁBADO 21 DE DICIEMBRE, TENDREMOS UN BREVE RETIRO DE ADVIENTO.

UN RETIRO ARCIPRESTAL QUE TENDRÁ LUGAR EN LOSA DEL OBISPO.

AL FINALIZAR EL RETIRO, COMEREMOS TODOS JUNTOS EN EL RESTAURANTE ANSELMO DE LOSA DEL OBISPO.

EL RETIRO COMENZARÁ A LAS 10:00H Y CONCLUIRÁ A LAS 13:30H APROXIMADAMENTE.

INTERESADOS, QUE SE PASEN A LA SACRISTÍA A APUNTARSE.

REGALO PARA CONSAGRACIÓN EPISCOPAL PARA DON ARTURO

AQUEL QUE QUIERA PARTICIPAR EN EL REGALO QUE LA PARROQUIA HARÁ A DON ARTURO, EN SU PRÓXIMA CONSAGRACIÓN EPISCOPAL, QUE LO HAGAN DIRECTAMENTE EN LA SACRISTÍA, O LO HAGAN A PAZ GARCÍA O A DON MANUEL.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 9

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio del matrimonio Elena Barrachina Burriel y Vicente García Estevan – Familia Palomar Castellano – Paz Zamit – Tonica Lázaro y Maria Gloria Minguez – Dolores López.

Martes día 10

8,30 H CONVENTO
18,30 H CONVENTO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio Paz López Contel – María Balagur – Josefina Ruiz – Teresin Ibañez – Dolores Cervera – Dolores López.

Miércoles día 11

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Fernando Montero Castellano – Herminia y Carmen Moreno – José Andrés Vázquez Piñeiro - Pedro Martos Sánchez.

Jueves día 12

8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: los hermanos Miguel Ángel y Juan Carlos López Llimerá – Acción de gracias al Ángel de la Guarda.

Viernes día 13

FESTIVIDAD DE SANTA LUCÍA
8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
A San Antonio de la Junta - Acción de gracias a Santa Lucía de una devota.

Sábado día 14

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio del matrimonio Rafael Estevan Palomar y María Paz Gordo Moreno – matrimonio Miguel Gordo Garay y María Moreno Expósito – José Moreno Expósito – Manuel Moreno Espósito – Ana Belén Adrián Serra – Ángeles Miralles Arcón – matrimonio Pascual y Asunción – A las Almas del Purgatorio – Sufragio de los difuntos de una familia – Amparo Molina Campillo – Domingo Cortés – Acción de gracias a la Inmaculada Concepción de Concha Azcón.

Domingo día 15

TERCER DOMINGO DE ADVIENTO.
9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO MISA.
Misa Propopulo.



Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 08 - Diciembre - 2024

n . 1472



María, Nuestra Inmaculada, Estrella de la Evangelización en España y Villar del Arzobispo.

Queridos hermanos en Cristo, en este tiempo de Adviento, donde la Iglesia nos invita a renovar nuestra esperanza en la venida del Señor, nuestra mirada se dirige con especial devoción hacia la Virgen María, nuestra Madre. En España, la Inmaculada Concepción es venerada como patrona, un título que hunde sus raíces en una profunda historia de fe y amor.

La proclamación de la Inmaculada Concepción como patrona de España fue un hecho de gran relevancia histórica y espiritual. En el siglo XVI, ante las amenazas que acechaban a la cristiandad, el pueblo español, confiando en la protección maternal de María, elevó fervientes plegarias a ella. La respuesta divina se hizo patente en numerosas victorias militares y en la preservación de la fe católica.

Fue el Papa Pío IX quien, en 1854, mediante la bula Ineffabilis Deus, definió dogmáticamente el dogma de la Inmaculada Concepción, reconociendo así una verdad que la Iglesia había creído desde siempre. Esta solemne proclamación fue acogida con gran júbilo en España, que vio en ella un nuevo motivo para reafirmar su identidad cristiana y su devoción a la Virgen.

En este tiempo de Adviento, la figura de María se nos presenta como un faro de esperanza. Al igual que ella, estamos llamados a vivir en una constante actitud de espera, con el corazón abierto a la venida del Señor. San Agustín nos dice: "La esperanza es el ancla del alma, firme y segura". Y es que María, al concebir en su seno al Hijo de Dios, se convirtió en la primera discípula y la más perfecta de todas.

El profeta Isaías, anunciando la venida del

Mesías, nos habla de una Virgen que concebirá y dará a luz un hijo (Is 7,14). Estas palabras proféticas encuentran su cumplimiento pleno en María, la llena de gracia, que acogió en su corazón la Palabra de Dios y la hizo carne. San Lucas, en su Evangelio, nos presenta a María como la mujer que, creyendo en el anuncio del ángel, respondió: "He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra" (Lc 1,38).

María es la portadora de la promesa de Dios, la nueva Eva que deshace el nudo del pecado original. San Efrén el Sirio la llama "la aurora que precede al sol de justicia". En ella, la humanidad encuentra la esperanza de la redención y la vida nueva.

Al contemplar a María, nuestra alma se eleva hacia las realidades celestiales. Ella nos recuerda que nuestra verdadera patria está en el cielo y que nuestra vida terrena es solo un camino hacia la eternidad. Como dice el apóstol San Pablo: "Pues nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde esperamos también al Salvador, el Señor Jesucristo" (Fil 3,20).

Pongamos nuestras esperanzas en María. Hermanos y hermanas, en este Adviento, pongamos nuestras esperanzas en María, nuestra Madre. Pidámosle que interceda por nosotros ante su Hijo, para que podamos recibir con corazones purificados el don inestimable de la salvación. Que su ejemplo nos inspire a vivir en la esperanza y a prepararnos para la venida del Señor.

Que María, la Inmaculada Concepción, nos guíe por los caminos de la fe y nos conduzca a la vida eterna. Amén.



SEGUNDO DOMINGO DE ADVIENTO - CICLO C
SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN - CICLO C



VIDA PARROQUIAL

Catalín Tantan nuevo Párroco de la Parroquia Nuestra Señora de la Asunción en Montserrat



El pasado 24 de noviembre estuvimos celebrando un gran acontecimiento. Montserrat, un pueblo que está a unos 70 km de nuestra Villa, tenía

un nuevo párroco y con el orgullo de que es un Villarengo, Catalín Tantan. Los que fuimos en autobús, por algún motivo técnico, llegamos media hora tarde, por lo que sabíamos que nos perderíamos lo más bonito su Entrada y Eucaristía. Avisamos al coro ,(que lo hicieron genial, como siempre). Cuando Catalín se enteró dijo que hasta que no llegaran los de su pueblo no empezaba. Catalín, cree que fue él el que lo decidió, pero él y todos sabemos que fue Nuestra Señora de

la Paz, que como madre, quería que todos sus hijos estuvieran juntos porque había gente de más pueblos, donde por justicia quieren a Catalín. Cuando llegamos, Catalín nos había esperado. Conforme iban entrando los del Villar , íbamos detrás de él ,orgullosos porque sabemos que Dios le ha encomendado esta misión y lo va a hacer muy bien. La misa fue presidida por don Melchor Seguí y había 14 sacerdotes más entre los que estaban: Don Fernando, Don Raúl, Don Manuel, Don Fran, Don Carlos... Fueron bonitos los reencuentros.

Al finalizar la misa, la parroquia de Montserrat, nos invitó a un catering a nivel de nuestra parroquia por lo que sabemos ,que nuestra Señora de la Paz lo deja en buenas manos.



NOTICIAS

Queremos informar sobre la campaña Xtantos para la renta 2024 (la que presentaremos en 2025). Se ha modificado la ley de renta en lo referido a las donaciones realizadas a entidades benéficas: aquellas personas que presenten declaración de renta podrán deducirse hasta el 80% en donativos de hasta 250 € (a partir de esa cantidad, según el caso, hasta el 40 ó 45%). También las empresas tienen importantes beneficios fiscales. ¿POR QUÉ LO RECORDAMOS AHORA? Porque las donaciones que se hagan antes del 31 de diciembre serán las que se puedan deducir en la próxima declaración. Y solo queda menos de un mes. Los donativos se pueden hacer a nivel parroquial, a nivel diocesano o a otras instituciones de la Iglesia católica. Estos donativos se comunican a la Agencia Tributaria, quedando reflejado en los datos fiscales de la persona donante. Importante destacar que esto es algo independiente y diferente con la opción de marcar la X a favor de la iglesia católica (seguro que esto ya

lo hacemos todos). Podéis visitar la página web www.donoamiiglesia.es, desde donde es muy fácil hacer la aportación. Además se informa con máxima transparencia sobre toda la ayuda que se ofrece a los más necesitados.

Es importante reconocer y promocionar que la Iglesia católica es mucho más que un edificio o una persona. Somos refugio, alimento y esperanza para todos. Si alguno en cualquier momento, siente que no tiene a nadie, que está perdido...que no dude en acercarse a la parroquia porque encontrará, como dice el Papa Francisco, un espacio de solidaridad, de fraternidad y de acogida.

RECORDAD: www.donoamiiglesia.es Vaya por delante nuestro agradecimiento a todos.



RINCÓN CARMELITANO

8 De diciembre: LA INMACULADA CONCEPCIÓN

Por la belleza a Dios. María desde el principio, era hermosura viva, transparencia de la misma belleza divina. ¡ Tota pulcra ! María es la criatura toda hermosa, es el espejo sin mancha, es el ideal supremo de la perfección que en todo tiempo han tratado los artistas de reproducir en sus obras, es la mujer vestida de sol, en la que los rayos purísimos de la belleza humana se encuentran con aquellos soberanos, pero accesibles, de la belleza sobrenatural. Y ¿ por qué todo esto? Porque María es la llena de gracia, la llena del Espíritu Santo, cuya luz en ella con un resplandor incomparable.



Pues de la belleza que empalma con la belleza divina; una belleza cuya fuente brota en las profundidades del Espíritu. Belleza es igual a no pecado, no error, no desviación, belleza es igual a limpieza de corazón. Belleza es igual agracia de bien. Por eso la belleza de María es más joven que el pecado. María es hermosa desde que fue concebida, porque era toda fruto del más grade Amor; hermosa en su alumbramiento, como aurora al nacer, hermosa cuando empezó a decir Sí, a la vida, a sus padres, al ángel, a Dios...

María es la belleza de quien lo da todo y se da del todo. Resplandece por la grandeza de su fe, por el encanto de su humildad, por la limpieza de su virginidad, por la fecundidad de su maternidad, por la fuerza de su esperanza, por el fuego de su amor.

La fiesta de la Inmaculada es un signo de esperanza, porque Ella es nuestro sueño realizado. Virgen del adviento, porque con ella sabemos que la serpiente puede ser derrotada, que el mal puede ser vencido, que las promesas empiezan a cumplirse. María Inmaculada es una brecha en el mundo del mal.

Hermanas Carmelitas



ACOMPANAMIENTO: PALABRAS DE FRANCISCO

Colaboraciones

El acompañante sabe reconocer que la situación de cada sujeto ante Dios y su vida en gracia es un misterio que nadie puede conocer plenamente desde fuera.

El Evangelio nos propone corregir y ayudar a crecer a una persona a partir del reconocimiento de la maldad objetiva de sus acciones, pero sin emitir juicios sobre su responsabilidad y su culpabilidad.

Un buen acompañante siempre invita a querer curarse, a cargar la camilla, a abrazar la cruz, a dejarlo todo, a salir siempre de nuevo a anunciar el Evangelio.

La propia experiencia de dejarnos acompañar y curar, capaces de expresar con total sinceridad nuestra vida ante quien nos acompaña, nos enseña a ser pacientes y compasivos con los demás y nos capacita para encontrar las maneras de despertar su confianza, su apertura y su disposición para crecer.



Analloris ÁREA FORMACIÓN



De mis recuerdos y vivencias

Ante una tragedia ¿Dónde está Dios?

Vengo a orar, Señor, como otras tantas personas, que se acercan a Ti. A veces la realidad es tan dura, tan compleja y tan hiriente que todo se revuelve dentro. Esos sentimientos complejos: el dolor, la inquietud, la inseguridad, el temor, las preguntas sin respuestas, la rabia: todo puede pasar por dentro.

Sea lo que sea, lo que hoy siento, también ahora te busco; busco tu luz y tu consuelo. Y que me ayudes, que nos ayudes a recoger y comprender la vida, cuando también se pone cuesta arriba.

Acudir al salmo 42: Plegaria de un desterrado.

“... **Mi alma está sedienta de Dios, de Dios vivo.**

¿Cuándo entraré a ver el rostro de Dios? Las lágrimas son mi pan noche y día, mientras me repiten todo el día: ¿Dónde está tu Dios?...”

También estás, Señor, en el amor que habita en el corazón humano. Un amor que en ocasiones es júbilo, alegría, dicha, pero que, a veces, también se vuelve dolor, ausencia...cuando esto ocurre, el duelo es el nombre del amor.

Te pido, Señor, por todas esas personas que oran hoy a los suyos; que sientan tu cercanía, que sientan que sus lágrimas son también las tuyas.

Estás, Señor, en tantas personas que ahora se vuelcan para ayudar. La compasión es una mirada que nace sabernos hijos e hijas tuyos, miembros de esta gran familia humana.

Estás en las manos de quien sirve; en la entraña estremecida de quien se conmueve; en el gesto silencioso que entrega lo que tiene, consciente de que otros lo necesitan más.

Tú, Señor, no nos has engañado. Tú nos has dicho que la vida y la muerte van entrelazadas, pero estás en la esperanza invencible de la resurrección.

Te pido, Señor, que me ayudes, que nos ayudes a no perder la esperanza; que me ayudes, que nos ayudes a confiar en tus promesas; que me ayudes, que nos ayudes a aprender que con la muerte a vivir con hondura, gratitud y verdad. Y que me ayudes y nos ayudes a confiar de que los que han muerto ya están contigo en paz.

Vamos a hacer un momento de oración por los fallecidos y por los que quedan.

Por los fallecidos que ya están en el abrazo último y definitivo de Dios.

Por los que quedan: que puedan vivir con serenidad y con el apoyo de los suyos. Esto es lo que ahora les toca.

Es un adiós a esto de ahora. Ya no estás en él. Que la Historia nos dé memoria para saber recordar vuestra huella.

Que el Dios de la vida nos de gratitud para saber celebrar vuestros pasos.

Que el Dios de la esperanza nos de consuelo en este tiempo de llanto.

Que el Dios de la fe os acoja en su resurrección donde volveremos a encontrarnos.

Hay que seguir reflexionando sobre esta **tragedia** -tan cercana- para sacar algún provecho desde la posibilidad de encontrarnos con Dios y que la fe nos ilumine para sabernos que nos fiamos en Él.

Agustín Cariñena Aliaga